

Jahresbericht Rad 2024



Das Jahr 2024 verlief aus Sicht der TK-Rad nicht wunschgemäss. Zum einen machte uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung, sodass die geplante Radtour ins Wasser fiel. Bei den Bikeanlässen war es so, dass ich die 2-Tages Biketour aus gesundheitlichen Gründen nicht durchführen konnte und für die Biketage im Südtirol fehlte es schlussendlich an genügend Teilnehmern.

Zusammenfassend kann ich eigentlich nur über einen Anlass berichten – die 46. SVSE-Radmeisterschaft

46. SVSE-Radmeisterschaft

Eigentlich ist die Strecke in Kaisten perfekt geeignet, um einen guten Wettkampf durchführen zu können. Der Rundkurs ist übersichtlich ausgelegt und durch die Veranstalter dem Velo Club Kaisten und Swiss Cycling Fricktal sehr gut organisiert. Eigentlich. Wenn man aber die Rangliste betrachtet, stellt man fest, dass die Teilnehmerzahl nicht dem entspricht, was man sich als Organisator wünscht. Dass es unter den Sporttreibenden EisenbahnerInnen wohl einige gute RadfahrerInnen gibt, ist vermutlich Tatsache. Leider finden diese aber nicht den Weg zur Startlinie - schade.

Die 46. Austragung dieser Meisterschaft hat trotzdem zwei Sieger hervorgebracht. Bei den Damen war dies Bürge Milena, ESC Winterthur und bei den Herren wie im Jahr zuvor Schnyder Benjamin, ESC Basel. Herzliche Gratulation den beiden!

Schlusswort

Ich danke im Namen der TK-Rad allen, die sich aktiv an unseren Anlässen beteiligen. Dies ist mein vorletzter Jahresbericht. Ich hoffe aber zuversichtlich, dass der Letzte dann etwas ausführlicher abgefasst werden kann.

Mit sportlichen Grüssen

Neuheim, 09. Oktober 2024

Schweizerischer Sportverband
öffentlicher Verkehr
Leiter TK Rad
Kurt Jossi



Sponsoren: